



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag zur Errichtung von Bandproberäumen im Neubau Kuppel

P201365

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ratschlagsentwurf zur Weiterleitung an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Investitionsbeitrags-Vertrag unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rates.

Begründung

Die vom Grossen Rat im September 2011 und im Mai 2016 erteilte Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag des Kantons Basel-Stadt an Bandproberäumen in der Neuen Kuppel in der Höhe von 1'700'000 Franken soll auf Basis des geplanten Bauprojekts Neue Kuppel Basel erneuert werden.

